

暑くなったり、さわやかに涼むかたり…じめじめじめ…と。梅雨入りしましたね。  
今年の梅雨は少し長いみたいですね。今、主婦たちは洗たく物がなかなか  
カラッとしてないし、テニショングラス気味になっていますね。けど、子どもは？  
カサガスキ、長くともスキ、なぜか？雨降っているのに雨にぬれて  
みたり、もちろん水たまりもまだあります。さあさあバスに登って遊びましょう。



- 遠足の報告
- 親子でストレッチのお知らせ
- エッセイ

## 1. 遠足の報告

6月10日(火)に親子遠足へ行きました。

残念ながら予定日は雨で行くことができませんでしたが、10日は暑すぎることもなく行くことができました。12組の参加者でした。体育館前に集合し、展望台を目指します。Let's go ——  
最初はのぼり、ちびっこもがんばりました。まつぼくりや  
たんぽぽ、棒を捨てながら進みました。ゼリーナは初登場の  
名張市を360°見れます。風も気持ち良くオススメです。せひ…

次は公園へ☆  
12:00ごろ着いて  
みんなでお弁当を  
食べて、  
たくさんたくさん  
遊びました。  
暑かったり  
また行きたい



道は一  
子の  
へース  
だね



## 2. 親子でストレッチのお知らせ ☆

日時 \* 7月3日(木) 10:10~受け付け 10:30~スタート!!

場所 \* 桂梗南公民館

持ち物 \* フェイスタオル、水分保給ごきえもの

定員 \* 20組 ストレッチで便いほす

その他 \* 駐車スペースに限りがありますので、可能であれば乗り合わせて来て頂くと、ありがとうございます。車の模型の絵と、お車の絵があり、その間に「気をつけて来て下さい……」と書かれています。



## 3. エッセイ



かくしのくくり やくくり どないの ～～～

何を書こうか迷ってます。もう少し最近「バトニ体験会」が名張ありました。すごくすばやくやっている先生が同じ3歳中のマヌとは思えませんでした。あーいう人になりたい! あーゆりんになりたい! 思いました(すぐもう思ってはいるタイプの人です私は) 3歳でもやりやしないけど毎日やいいんだけど、物足りなさを感じてしまったり…。仕事もする? でもまだまだ3キの末っ子…。でも何かしたい! したいけど、子供もがいるからできないってうせにしたくもないし、「バトニ養成どう?」って声掛けたらい、気にはなった時が「何分のチャンスかもしれない」とまた一步踏み込んだら見えることがあるかもしれない、後々の事を考えず直感も大切だ! 年を取っても、マヌにならぬとも思ふと大切だ! スキー! 普段使わない所を使う大事お母さんがイキイキしていると子どもも見てる、みんなで一緒に戦って下さいね

もう一つ二つめに老人会に体操を教えに行きました。15名くらいの70歳以上のおじいちゃんおばあちゃん、とっても元気です。ハイハイしています。声大きい! お化粧してたり。そして20名のステキなチームワーク、月1・2回集まり、カラオケしたり、ごはん食べたり旅行したり、私たちで(いえば)3歳でサークルのようなものからつづいて8月のおばあちゃんのBirthdayみんなで Happy Birthday to you♪ を歌い、とってもニコニコ笑顔! 元気の秘密証! 皆の共通して言える事は、よく歩く! 1日1万歩の人も(私の方がすぐ車を使っちゃいますごめん) 料理、動く、うたう、みんなと一緒に遊びました。本当に若い! こするにはビーアーすればいいの? とっても積極的こちらが、ハイ-ち頂きます。自分もおばあちゃんにたまつたり、どうやろか? 今いるサークルメンバーと一緒に年を重ねることができるたら幸せだね~って思いました。「小さくころぶやん坊だ。たあの子結婚して子孫つれてきたわ~」 子孫ってかわいいやね~ とか… 今の出会いが大切に、みんなサークルどうぞか)